

# Lange Nacht der Zürcher Museen

## Samstag 4. September 2021, 18:00 Uhr – 02:00 Uhr

Karl-Schmid-Strasse 4, 8006 Zürich, Programmdetails unter [www.zm.uzh.ch](http://www.zm.uzh.ch)

### Lange Nacht der Zürcher Museen

Gemeinsam mit dem Wildnispark Zürich bieten wir Ihnen dieses Jahr ein Programm. Ob ein Besuch in der Dauerausstellung, am Infostand, bei Kurzführungen, im Bastelatelier oder in der Sonderausstellung – wir freuen uns auf Sie!

**18:00–02:00 Sonderausstellung «evolution happens!»**  
Evolution ist ein kontinuierlicher Vorgang, der auch in kurzen Zeiträumen stattfinden kann. Unsere Sonderausstellung vermittelt anhand verschiedener Forschungsbeispiele, dass Evolution beobachtbar ist und unsere Umwelt formt.

**18:00–24:00 Infostand Wildnispark Zürich**  
Am Infostand gibt es Wildnis zum Schnuppern. Lernen Sie überraschende Lebewesen aus dem NatUrwald Sihlwald kennen, wie sie wohnen und was sie zum Leben brauchen. Sie werden staunen!

**19:00–01:30 Bastelatelier. Mäusegewusel! (für Familien)**  
Eine Mäusepopulation entsteht! Sie zeigt uns auf, dass es auf der Erde nicht nur verschiedene Arten, sondern auch eine unglaubliche Vielfalt innerhalb der Arten gibt. Schnapp dir Papier, falte los und trage auch du zur Vielfalt bei!

### Long Night of the Zurich Museums

Together with the Wildnispark Zurich, we offer you a program this year. Visit our exhibitions or the info booth of the Wildnispark Zurich, join a guided tour or become active in our handicraft studio – we look forward to seeing you!

**6:00 p.m.–2:00 a.m. Special exhibition “evolution happens!”**  
Evolution progresses continuously, sometimes fast, and can even take place within just a few decades. Our special exhibition uses various research examples to show that evolution is observable and shapes our environment.

**6:00 p.m.–12:00 p.m. Info booth Wildnispark Zurich**  
Sniff the wilderness at our information stand. Get to know surprising creatures from the NatUrwald Sihlwald, find out how they live and what they need to stay alive. You will be amazed.

**7:00 p.m.–1:30 a.m. Handicraft studio. Scurrying mice!**  
A population of mice develops! It shows us that there are not only different species on earth, but also an incredible diversity within species. Grab a piece of paper, start folding and contribute to diversity!

### Kurzführungen

19:00	Waldtieren auf der Spur (für Familien)	_____	20 Min.
19:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.
20:00	Waldtieren auf der Spur (für Familien)	_____	20 Min.
20:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.
21:00	Waldtieren auf der Spur (für Familien)	_____	20 Min.
21:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.
22:00	Waldtieren auf der Spur (für Familien)	_____	20 Min.
22:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.
23:00	Waldtieren auf der Spur (für Familien)	_____	20 Min.
23:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.
00:30	evolution happens! – schnell und für uns sichtbar	_____	20 Min.